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ATA  DA  DÉCIMA  QUARTA  (14ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Ao vigésimo quinto dia do mês de março de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na
Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no
Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adão Bittencourt,
Bruno Alfredo Laureano (Bruno da Saúde), Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular), Carlos Roberto
Mello  (Calinho  Bombeiro),  Cristiano  Klaus  Fischer,  Fernando  Martins  Pegorini,  Hilda  Carolina  Deola,
Leandro  Luy  Peixoto  (Leandro  do  Nadar),  Liliane  Mayre  Fontenele,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo
Linhares,  Pedro  Paulo  Molleri  (Pedrão  Molleri),  Renata  Narcizo  Machado,  Roberto  Rivelino  da  Cunha
(Beto Cunha), Sandro Roberto Serpa, Vanderley Dalmolin e Victor R. Nascimento. Às dezesseis horas e seis
minutos  (16h06min),  o  senhor  Presidente,  Vereador  Fernando  Martins  Pegorini,  secretariado  pelo
Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA”
foi realizada pela Vereadora Hilda Carolina Deola. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do
Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito: Ofício nº 154/2025 - em resposta às seguintes Indicações nº 253,
256, 280, 293, 300, 302, 326 e 338/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 155/2025 - em resposta às
seguintes Indicações nº 80, 139 e 155/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 158/2025 - em resposta à
Indicação nº 160/2025, de autoria do vereador Leandro Luy Peixoto; Ofício nº 160/2025 - em resposta à Indicação nº
34/2025, de autoria do vereador Fernando Martins Pegorini; Ofício nº 161/2025 - em resposta às seguintes Indicações
nº 91 e 104/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 0206/2025/GABPREF - em resposta ao Requerimento nº
19/2025 de autoria  do Ver.  Vanderley Dalmolin;  Ofício  nº  0211/2025/GABPREF -  em resposta ao Requerimento nº
23/2025 de autoria do Ver. Bruno Alfredo Laureano; Ofício nº 0216/2025/GABPREF - em resposta ao Requerimento nº
21/2025  de  autoria  da  Ver.  Renata  Narcizo  Machado.  2)  Do  Gabinete  do  Ver.  Beto  Cunha  CI  n°10/2025  -
informando  e  solicitando  a  retirada  do  PLO  n°08/2025  de  sua  autoria.  3)  Do  Gabinete  do  Vereador  Sandro
Roberto Serpa CI n°09/2025 - informando e solicitando a retirada do PLO n°32/2025 de sua autoria. INDICAÇÕES:
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL: Indicação nº 988/2025 - solicitando estudos para fins de
adequação das vagas de estacionamento na Rua Juvenal Garcia para viabilizar melhoria no tráfego. Indicação nº
989/2025  -  solicitando  o  alargamento  da  Rua  Vicente  Candido  Pereira  no  Bairro  São  Roque.  Indicações  do
Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÚDE) - MDB: Indicação nº 945/2025 - solicitando a
pavimentação  da  Rua  Izidoro  Raimundo  Oliveira.  Indicação  nº  946/2025  -  solicitando  a  contratação  de  médico
pediatra para a Unidade Básica de Saúde Votorantim. Indicações do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO
(XANDE CELULAR) - União Brasil: Indicação nº 828/2025 - solicitando o recapeamento asfáltico da Rua Poeta
Bento Nascimento, Cordeiros. Indicação nº 898/2025 - solicitando a construção de ponto de ônibus na Rua Adolfo
Batschauer,  Dom  Bosco,  em  frente  ao  imóvel  nº  1123.  Indicações  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO
(CALINHO BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 819/2025 - solicitando a pintura da lombada na Rua Irineu Maria, Portal
I, em frente aos números 720 e 251, sendo que está com a sinalização apagada. Indicação nº 987/2025 - solicitando
a realização de estudo de viabilidade para a implantação de um Centro de Múltiplo Uso (CMU) no bairro Santa Regina,
por meio de locação de um espaço para este objetivo. Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER -
PRD: Indicação nº 815/2025 - solicitando uma cadeira de dentista para a UBS Cordeiros. Indicação nº 816/2025 -
solicitando elevar a altura do muro ou instalar uma rede de proteção ao redor do campo no Estádio Carlos Roberto
Alves  (ACEPCN)  que  é  localizado  Rua  Otto  Hoier  no  bairro  Cidade  nova.  Indicações  do  Vereador  FERNANDO
MARTINS  PEGORINI  -  PL:  Indicação  nº  707/2025  -  solicitando  a  apreciação  de  anteprojeto  de  lei  para
regulamentar no âmbito do município de Itajaí a Lei Federal nº 13.913; e a Lei Estadual nº 18.072, de 13/01/2021 e
alterar a LC Municipal 429/2023. Indicação nº 817/2025 - solicitando a limpeza da Rua Benjamin Constant, bairro
Cabeçudas, dando especial atenção à limpeza das bocas de lobo e roçagem das calçadas que estão tomadas pela
vegetação. Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 829/2025 - solicitando que
sejam  realizados  reparos  nas  cadeiras  odontológicas  da  rede  municipal  de  saúde.  Indicação  nº  830/2025  -
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solicitando a colocação da placa de logradouro da rua Manaus, esquina com a rua Gustavo Bernedt, Bairro Cordeiros.
Indicações do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) - MDB: Indicação nº 826/2025 -
solicitando patrulhamento nos horários de saída da Escola Estadual Raul Bayer Laus, Rua Maria Marques Rampelotti,
Bairro Santa Regina. Indicação nº 897/2025 - solicitando serviço de roçagem e manutenção do parque e quadras do
Loteamento  São  Francisco.  Indicações  da  Vereadora  LILIANE  MAYRE  FONTENELE  -  PL:  Indicação  nº
943/2025 - solicitando melhorias na sinalização da Rua João Dalmolin, no trecho de acesso à Rua Álvaro Beraldi, com
a  implantação  de  lombadas  antes  e  depois  da  entrada  da  rua,  visando  à  redução  da  velocidade.  Indicação  nº
944/2025  -  solicitando  análise  para  implantação  de  sinalização  de  trânsito  adequada  para  travessia  na  Rua  José
Pereira Liberato, em frente ao CEMESPI, visando a segurança dos pedestres na localidade. Indicações do Vereador
MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 821/2025  -  solicitando que seja realizada a colocação das
placas de identificação na rua Antônio Ramos, esquina com a Rua José Pereira Liberato, bairro São João. Indicação nº
822/2025 - solicitando que seja realizada na rua José Russi, Centro, o nivelamento das lajotas por toda a sua extensão.
Indicações  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -  PSD:  Indicação  nº  899/2025  -  solicitando
providências urgentes para estudo de viabilidade para implementação de redutor de velocidade ou lombada na Rua
Gercino José Corrêa, próximo ao número 249, bairro Cordeiros. Indicação nº 900/2025  -  solicitando providências
urgentes  para  estudo de viabilidade de estreitamento ou arredondamento na ponta  do passeio  da Rua Telêmaco
Pereira Liberato esquina com a Rua Sete de Setembro, bairro Fazenda. Indicações do Vereador PEDRO PAULO
MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL: Indicação nº 947/2025 - solicitando estudo e implantação de dispositivos de
segurança em via terrestre, no cruzamento das Ruas Aladi S. Bini e Cecília Brandão com a Rua Cesário Chaves, no
bairro Fazenda. Indicação nº 992/2025 - solicitando a viabilidade para proceder com a pavimentação asfáltica da
Rua  Eduardo  Vicente  de  Melo,  localizada  no  bairro  Rio  do  Meio.  Indicações  da  Vereadora  RENATA NARCIZO
MACHADO - PDT: Indicação nº 896/2025 - informando que após a realização da nova pavimentação asfáltica da
Rua José  Siqueira,  muitos  restos  do material  asfáltico  escorreu para  dentro  das  bocas  de lobo,  comprometendo o
escoamento  das  águas  pluviais.  Indicação  nº  901/2025  -  solicitando,  com  cópia  ao  CODETRAN,  melhoria  da
sinalização das ruas Padre Heriberto Schmitt, Peterson André Machado e Artur José Rebelo, do bairro Cidade Nova, e
maior fiscalização do trânsito local. Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) -
Republicanos: Indicação nº 820/2025 - solicitando com urgência a limpeza do terreno que fica abaixo da ponte da
Nova Brasília e retirada dos moradores em situação de rua daquele local, rua Roseli Maria Coelho com rua David Adão
Schmitt Indicação nº 823/2025 - solicitando a recolocação da placa de identificação da Rua Genésio João Teixeira no
bairro  Cabeçudas.  Indicações  do  Vereador  SANDRO  ROBERTO  SERPA  -  PSDB:  Indicação  nº  825/2025  -
solicitando o envio de Anteprojeto de Lei que dispõe sobre a inclusão de QR-Code em placas de obras públicas no
município de Itajaí e dá outras providências. Indicação nº 831/2025 - solicitando o envio do Anteprojeto de Lei que
institui o “PROGRAMA ESCOLA ATIVA” nas escolas públicas do município de Itajaí e demais providências. Indicações
do  Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:  Indicação  nº  824/2025  -  Solicitando  o  patrolamento  da  rua
Almyzio Luiz, no bairro Baia. Indicação nº 827/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da rua Valdeci Cagnetti,
localizada no bairro Baia.  Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL: Indicação nº 990/2025  -
solicitando estudos de viabilidade para instalação deuma faixa elevada na rua Arquiteto Nilson Edison dos Santos,
próximo  ao  nº  1258,  bairro  São  Vicente.  Indicação  nº  991/2025  -  solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  rua
Neoflides Vieira Wendhausen, bairro Fazenda. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Decreto Legislativo
1/2025  que ALTERA O DECRETO LEGISLATIVO Nº 713/2023, QUE DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DA LEI Nº
14.133/2021,  NO  ÂMBITO  DA  CÂMARA DE  VEREADORES  DE  ITAJAÍ/SC.  Autoria:  20ª  Legislatura  -  MESA  DIRETORA
2025-2026. 2 - Projeto de Lei Ordinária 42/2025 que PROÍBE O TRÂNSITO DE CARRINHOS DO TIPO "COMPRAS DE
MERCADO,  SUPERMERCADOS  E/OU  SIMILARES",  FORA  DOS  LIMITES  DOS  ESTABELECIMENTOS  COMERCIAIS  OU
CONDOMÍNIOS HORIZONTAIS E VERTICAIS EM VIAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Sandro Roberto Serpa
- PSDB. 3 - Projeto de Lei Ordinária 43/2025 que INSTITUI O PROJETO "MINHA ESCOLA É O BICHO" NAS ESCOLAS
MUNICIPAIS DE ITAJAÍ, COM O OBJETIVO DE SENSIBILIZAR OS ALUNOS SOBRE OS DIREITOS, BEM-ESTAR, PROTEÇÃO E
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GUARDA RESPONSÁVEL DOS ANIMAIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria:  Renata Narcizo Machado -  PDT. 4 -
Emenda  Substitutiva  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  36/2025  que  ALTERA  REDAÇÃO  DO  ARTIGO  6º  DO  PLO
036/2025.  Autoria:  Pedro  Paulo  Molleri  (Pedrão  Molleri)  -  PL.  ---Projeto  de  Lei  Ordinária  36/2025.  5  -  Emenda
Substitutiva 2 - Projeto de Lei Ordinária 36/2025 que ALTERA A REDAÇÃO DO ARTIGO 4º E SUPRIME OS INCISOS
DE I A VI DO ARTIGO 4º, DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 036/2025. Autoria: Pedro Paulo Molleri (Pedrão Molleri) - PL. -
Projeto de Lei Ordinária 36/2025. DELIBERAÇÃO: o senhor presidente determinou o encaminhamento das indicações
ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos
pareceres. Ato contínuo, também foram apresentados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 47/2025
da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA -  PDT-  requer  o  envio  de ofício  à  Secretaria  Municipal  de Assistência
Social,  com  cópia  ao  Prefeito  Municipal  e  ao  Centro  de  Referência  Especializado  de  Assistência  Social  (CREAS),
solicitando as seguintes informações:  1-  Qual  o número de idosos na lista de espera para as vagas no Asilo Dom
Bosco?  2-  Qual  o  valor  cobrado  por  idoso  na  prestação  dos  serviços?  3  -  Quais  são  as  instituições  que  tem
credenciamento  com  o  Asilo  Dom  Bosco?  Enviar  os  números  de  convênios,  valores  e  quantidade  de  pessoas
atendidas. 4 - Quais os critérios utilizados para priorizar as vagas públicas? 5 - Quais medidas estão sendo tomadas
para a diminuição na fila de espera? 6 - Qual o tempo médio de espera por uma vaga?; Requerimento nº 49/2025
do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) -  MDB  -  requer  o  envio  de ofício  ao  Prefeito
Municipal, com cópia ao Secretário de Educação, solicitando que nos seja remetido no prazo regimental resposta aos
seguintes questionamentos acerca do andamento das compras de materiais  escolares.  1-  Quais são os servidores
responsáveis por gerenciar a demanda de materiais nas escolas e efetuar o pedido aos fornecedores? 2 - Favor enviar
uma lista com a necessidade de demanda de cada unidade de ensino, com os quantitativos e já discriminando quais
itens e de quais unidades de ensino faltam ser atendidos. 3 - Quais itens estão sem Ata de registro de preço ativo, ou
seja, sem saldo para aquisição? 4 - Há algum item que necessita abrir nova licitação para compor saldo? 5 – Quanto a
licitação em andamento, Pregão Eletrônico PE 183/2024, o processo está suspenso? Se sim, Justificar. 6 - Qual o motivo
do processo estar parado? Justificar. 7 – Qual o prazo previsto para conclusão do processo licitatório para compra de
materiais  escolares?  Justificar.  8  -  Qual  o  prazo  previsto  para  a  distribuição  dos  materiais?;  Requerimento  nº
51/2025 do Vereador MAURÍLIO MORAES  -  Progressistas  -  requer  o  envio  de ofício  ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Vice  Prefeito  e  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  solicitando  os  seguintes
esclarecimentos: a) Quantos médicos atendem em cada unidade básica de saúde?; b) Quais as especialidades por
UBS? c) Quais dias e horários de atendimento desses médicos nas respectivas UBS? d) Qual média de atendimento
realizado  por  esses  profissionais  por  dia  de  trabalho?;  Requerimento  nº  53/2025  do  Vereador  VICTOR  R.
NASCIMENTO - PL - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Itajaí e a Secretária Municipal de
Saúde,  solicitando  informações  sobre  a  ampliação  do  Serviço  de  Atendimento  Móvel  de  Urgência  (SAMU):  1.  A
Secretaria de Saúde tem conhecimento sobre o parágrafo 3º do artigo 3º da Portaria 1.864/2003 do Ministério da
Saúde, que dispõe que as ambulâncias serão adquiridas na proporção de um veículo de suporte básico à vida para
cada grupo de 100.000 a 150.000 habitantes? 2. Considerando que o Município de Itajaí possui uma população de
quase 300.000 habitantes, porque não houve ainda a ampliação do serviço com uma segunda ambulância? 3. Há
planejamento para tal melhoria na prestação do serviço? 4. É possível definir um cronograma para a aquisição de uma
segunda ambulância? 5. Existe um projeto para a abertura de uma nova base do SAMU no município? Se sim, qual a
previsão para o início e conclusão do projeto? 6. Qual será a localização da nova sede e quais os critérios para sua
escolha? 7. O projeto já tem orçamento definido? Se sim, qual a fonte de financiamento? 8. Quantas ambulâncias e
profissionais estão previstos para a nova unidade? 9. O novo posto do SAMU atenderá quais regiões do município? 10.
O  município  está  buscando  parcerias  estaduais  ou  federais  para  viabilizar  o  projeto?  Caso  ainda  não  tenha
planejamento, encaminha-se um anteprojeto para ampliação do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência – SAMU;
Requerimento nº 40/2025 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL  -  requer o envio de ofício ao
Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de  Obras,  solicitando  informações  referentes  as  obras  de
recuperação do ‘’túnel da Fazendinha’’, conforme questionamentos abaixo: A) Qual foi o valor total investido na última



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

grande obra de recuperação do Túnel  da Fazendinha? B)  Foi  oferecida garantia pelo serviço executado? C)  Existe
algum plano  de  reforma  adicional  previsto  para  o  túnel?  D)  Em caso  afirmativo,  solicito  que  sejam fornecidos  os
detalhes. E) Houve a elaboração de algum laudo referente à estrutura e conservação do túnel? Se sim, requer-se cópia
do documento. F) Qual é a frequência da manutenção realizada no túnel e quais os procedimentos adotados? G) A
obra realizada atendeu a todo objeto do contrato firmado com a empresa responsável pelo projeto? H) Se não, há
algum processo administrativo ou judicial cobrando as responsabilidades? I) Se existem processos, em que fase se
encontram?;  Requerimento nº 54/2025 do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) -  PL  -
requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Jorginho Mello, Governador do Estado de Santa Catarina, e ao Exmo. Senhor
Flávio Rogério Pereira Graff, Secretário de Estado da Segurança de Santa Catarina, para que informem: 1) quando será
concluído o curso de formação de Policiais Penais de Santa Catarina?; 2) Quantos Policiais Penais serão destinados para
o  Complexo  Penitenciário  da  Canhaduba  em  Itajaí?  Informar  quais  os  critérios  para  definir  o  número  destinado;
Requerimento nº 58/2025 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA)  -  Republicanos -
requer  o  envio  de ofício  ao Prefeito  Municipal  e  ao Secretário  Municipal  de Desenvolvimento Urbano e  Habitação,
solicitando  as  seguintes  informações:  diante  do  crescente  desenvolvimento  industrial  em  nosso  interior  e  da
necessidade de melhoria da infraestrutura para fomentar ainda mais o crescimento da cidade, solicito esclarecimentos
sobre o projeto de abertura de uma nova avenida que conectará a Rua Domingos Rampelotti à Rodovia Antonio Heil. O
desenvolvimento desse projeto é de extrema importância para o desenvolvimento econômico e logístico da região,
considerando  o  aumento  da  atividade  industrial  e  a  necessidade  de  melhorar  o  fluxo  de  veículos  na  área.  Já  foi,
inclusive,  destinado verba por meio de emenda parlamentar para a elaboração desse projeto,  o que demonstra a
relevância dessa obra para o município. Nesse contexto, solicito as seguintes informações: 1) Existe a pretensão de
realmente realizar o projeto para a abertura da avenida que ligará a Rua Domingos Rampelotti à Rodovia Antonio Heil?
Solicitamos  que  seja  informado  se  o  projeto  segue  nos  planos  da  administração  municipal  e  se  existem esforços
concretos para sua execução, dado o impacto que ele pode trazer para a cidade. 2) A verba destinada por meio de
emenda parlamentar já foi utilizada para a confecção do projeto? Caso não, qual o motivo da não utilização integral
dessa verba até o momento? É fundamental que sejam detalhados os recursos já empregados e os motivos pelos
quais o projeto não tenha avançado, caso haja alguma pendência. 3) Qual o estágio atual da elaboração do projeto e
quando está prevista a conclusão da sua fase de planejamento? Solicitamos um esclarecimento sobre o andamento da
fase de elaboração do projeto, destacando as etapas já concluídas e aquelas que ainda estão pendentes, com uma
previsão de prazo para o término. 4) Se o projeto for executado, quais impactos no tráfego e no desenvolvimento
industrial da região são esperados? Existe algum estudo de impacto ambiental relacionado a essa obra? Solicitamos
informações sobre estudos técnicos e ambientais relacionados à obra, considerando os possíveis impactos no tráfego
local e no meio ambiente. 5) Quais as negociações em andamento com os atuais proprietários dos imóveis situados na
faixa  de  terra  onde  a  avenida  será  construída?  Já  existem  tratativas  ou  acordos  formais  estabelecidos  para  a
desapropriação  dessas  propriedades?  Sabemos  que  a  desapropriação  é  uma  etapa  crítica  para  o  andamento  do
projeto. Solicitamos um detalhamento sobre o status das negociações com os proprietários dos imóveis afetados. 6)
Quais ações estão sendo tomadas pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação para garantir
que  o  projeto  seja  concretizado  dentro  do  prazo  e  do  orçamento  estabelecido?  Solicito  informações  sobre  os
mecanismos de controle e fiscalização previstos para garantir que o projeto seja concluído com eficiência e dentro dos
limites financeiros e cronológicos; Requerimento nº 52/2025 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD
- requer o envio de ofício à Mesa Diretora, solicitando a criação de uma Comissão Especial para examinar e opinar
sobre Políticas Públicas Pertinentes à Pessoa com Deficiência; Requerimento nº 59/2025 da Vereadora LILIANE
MAYRE FONTENELE - PL - requer, com base no Art. 180, do Regimento Interno desta Casa, a realização de uma
audiência  pública  "in  loco"  na  comunidade  Nossa  Senhora  das  Graças,  com  o  objetivo  de  ouvir  os  anseios,
necessidades e sugestões dos moradores acerca do futuro da área onde funcionava o antigo presídio, que foi demolido
em 19 de março de 2025. A audiência pública deverá ter os seguintes objetivos: 1. Ouvir as opiniões, sugestões e
anseios  da  comunidade  sobre  a  utilização  do  terreno  no  qual  estava  situado  o  antigo  presídio.  2.  Identificar  as
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necessidades  e  prioridades  locais  referente  ao  desenvolvimento  da  área.  3.  Sugerir  soluções  que  atendam  aos
interesses da população, promovendo o bem-estar social e o desenvolvimento sustentável da região; Requerimento
nº 60/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB - requer o envio de ofício à Anatel, com cópia ao Setor
de  Gerenciamento  Tecnológico  e  Expansão  das  empresas  de  telefonia  celular  TIM,  Vivo,  Oi  e  Claro,  solicitando  a
instalação  de  torres  de  telefonia  nos  bairros  do  interior  do  município:  Arraial  dos  Cunhas,  Baía,  Brilhante  1  e  2,
Campeche,  Canhaduba  ,  Espinheiros,  Itaipava,  Km  12,  Laranjeiras,  Limoeiro,  Paciência,  Rio  do  meio,  Rio  novo,
Salseiros, São Roque e Volta de Cima. DELIBERAÇÃO: os Requerimentos nº 47/2025, 49/2025, 53/2025 e 40/2025
foram todos aprovados com 16 votos favoráveis. Já o Requerimento nº 54/2025 foi aprovado com 13 votos favoráveis.
Por solicitação do proponente, o Requerimento nº 51/2025 foi  retirado. A deliberação dos requerimentos restantes
ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do grande expediente. A seguir, o presidente
colocou em deliberação a moção. MOÇÕES: Moção nº 3/2025 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI -
PL  e  Vereadores  signatários  -  Moção  de  Congratulação  e  Reconhecimento  ao  Curso  de  Direito  da  UNIVALI  –
CAMPUS  ITAJAÍ  PROFESSOR  EDISON  VILLELA  pelos  seus  60  anos  de  criação  e  excelentes  serviços  prestados  à
comunidade.  DELIBERAÇÃO:  a  moção  foi  aprovada  com  o  voto  de  10  vereadores.  Para  receber  e  agradecer  a
homenagem, ocupou a tribuna o reitor do Univali, Valdir Cechinel Filho, por dez minutos. Ato contínuo, a presidência da
Casa  promoveu  a  ASSINATURA  DO  TERMO  DE  COOPERAÇÃO  TÉCNICA  DA  UNIVALI  PARA
PÓS-GRADUAÇÃO. PALAVRA À PRÓ-REITORA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO, EXTENSÃO E INOVAÇÃO, PROF. DRA.
FÁTIMA  DE  CAMPOS  BUZZI.  ORADORES  EXTERNOS:  1)  DJANINE  GISELE  MACHADO:  REPRESENTANTE  DO
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER (COMDIM), A FIM DE EXPLANAR SOBRE O DIA INTERNACIONAL DA
MULHER,  COMO  PARTE  DA  PROGRAMAÇÃO  DA  SEMANA  MUNICIPAL  DOS  DIREITOS  DAS  MULHERES.  TEMPO:  10
MINUTOS.  Na  sequência,  ocorreu  o  USO  DA  TRIBUNA:  ocuparam  a  tribuna,  os  seguintes  vereadores:  Roberto
Rivelino  da  Cunha,  Sandro  Roberto  Serpa  e  Bruno  Alfredo  Laureano.  O  discurso  dos  senhores  vereadores  está
disponível no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí, no “Youtube”, que poderá ser acessado através do seguinte
link” https://www.youtube.com/watch?v=uV6MoVGmQBw. MATÉRIAS DA  ORDEM DO DIA: não havia matérias na
ordem do dia. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: não havia matérias para a
próxima  sessão  ordinária.  ENCERRAMENTO:  Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na  condução  dos  trabalhos,  a
presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador
Fernando Martins Pegorini, convocou os vereadores para a Décima Quinta Sessão Ordinária, no dia vinte
sete de março de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara de Vereadores, desejando a todos uma boa
noite e uma boa sorte. 
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